

Fotonoticia

EL AUSTRAL



DENUNCIAN CONTAMINACIÓN DEL ESTERO "EL MOLINO"

La Red Ambiental Ciudadana de Osorno presentó una denuncia a la Autoridad Sanitaria de la provincia por un basural ubicado al final de calle Arauco con La Pincoya, en el sector suroriental de la ciudad. Este basural colinda con el estero "El Molino" y parte de esos deshechos han caído al mencionado cauce. A su vez, se perciben malos olores y roedores deambulando por el basural y en algunos tramos del estero "El Molino", sus aguas es-

tán putrefactas.

Una de las soluciones para evitar esta contaminación ambiental y sanitaria, y que es solicitada por los vecinos del sector, es colocar un cierre perimetral que proteja el estero, impidiendo que se arroje desechos a ese ecosistema hídrico. A su vez, está perjudicando la flora y fauna existente en el arroyo. La organización se comunicó con el Departamento de Aseo para informar de la contaminación. **CB**